
 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                      Cottbus. 04.03.2021 

 

 

Anfrage der Fraktion AfD Cottbus zur StVV am 24.03.2021 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Kelch, 
 
in der Auslastung von Gewerbe- und Industrieflächen liegt die Stadt Cottbus 

laut Information der Landesregierung Brandenburg nur bei 38% und somit 

weit abgeschlagen hinter den übrigen Gebieten in der Lausitz. 

Als das größte Manko wurde die schlechte Verkehrsanbindung (z.B. TIP) genannt. 

Wir fragen hiermit an, welche Aktivitäten hat die Stadt bisher unternommen, 

um diese Defizite zu beseitigen und wer bremst hier aus? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Georg Simonek 
Fraktionsvorsitzender AfD Cottbus 
 

 


